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启事
NOTICE IS HEREBY GIVEN that on behalf of Bijun Gong 

application will be made to the Legislative Assembly of the 
Province of Ontario for an Act to revive 1976998 Ontario Inc. 

The application may be considered by the Standing 
Committee on Procedure and House Affairs. 

Any person who has an interest in the application and who 
wishes to make submissions, for or against the application, to the 
Standing Committee on Procedure and House Affairs should 
notify, in writing, the Clerk of the Legislative Assembly, 

Legislative Building, Queen's Park, Toronto, Ontario, M7A lA2. 

Dated at Waterloo ON, this 21st day of June 2024.

华人的意见得到了响应！

在政治正确的大旗下， 加拿大各级政

府从大麻合法化开始，对毒品的制裁就越

来越宽松。不但可以合法吸叶子，持有少

量硬性药品也可以逃脱法律的制裁，还以

保护吸食者生命安全为由在全国建立安全

注射屋。

联邦政府描述注射屋计划为“向高风

险过量服药者提供处方药物，作为有毒非

法毒品供应的更安全替代品。安全供应服

务有助于防止过量服药，挽救生命，并将

使用毒品的人群连接到其他健康和社会服

务。”

很多这样的设施距离学校和托儿机构

不到 200 米。加拿大卫生部在全省范围

内批准了 16 个地点。

终于安省采取了行动。关闭了几乎

所有合法注射毒品的安全屋。 现在除了

Thunder Bay 的一个外，已经全部被强

制关闭。

省长道格·福特 (Doug Ford) 猛烈抨

击了联邦政府的这一计划。“在我看来，

联邦政府是整个国家最大的毒品贩子！“

“这是不可接受的，必须停止。我们

需要取消安全供应计划，将资金投入治疗

和戒毒床位，这才是我们需要做的，而不

是继续给人们免费提供毒品。”福特表示，

与其保护人们安全，安全供应计划实际上

制造了更多的成瘾者。给成瘾者一个注射

的地方，并没有带来任何改善，却对社区

造成了严重影响，公园里、学校和托儿所

旁边不断出现针头。即便是这样，还有人

质疑安省关闭这些注射屋的做法，对此，

福特选择正面硬刚：“我想知道，如果我

把其中一个放在你家旁边，你会有什么感

觉？你不会喜欢，你的邻居和其他人也不

会喜欢。”“自从它们建立以来，这就是

一项失败的政策。”

“就是这么简单。我们正在制定更好

的政策——3.78 亿加元来帮助这些人，支

持他们，让他们重新站起来，找到一份高

薪工作。这才是我们需要做的，我们不需

要给他们提供毒品。”回想到前段时间，

大温列治文的市议会还有人主动跳出来，

要修建类似的注射屋。荒唐的是，负责这

一计划的海岸卫生局公开表示，列治文并

不需要这样的设施，直接打脸。要不是当

时众多华人进行抗争，这项提案几乎就会

被通过了。

魁北克向渥太华求助
魁北克呼吁渥太华引入全国配额制度，

在加拿大各地均匀分配寻求庇护者。

魁北克省移民部长克里斯蒂娜·弗雷

谢特在 7 月 22 日致联邦移民部长马克·

米勒的一封信中建议：渥太华根据各省的

人口比例、接纳新移民的能力以及为接纳

新移民所做的“历史性努力”，为各省设

定接收寻求庇护者的配额。

Fréchette 周四在会议上与 Miller 会

面，讨论重新分配方案。

今年 7 月，在哈利法克斯举行的联邦

委员会会议上，各省呼吁“公平分配”寻

求庇护者，并要求渥太华考虑各省和地区

的资源来支持他们。

魁省省长 Francois Legault 经常将大

量寻求庇护者涌入该省称为“国家紧急状

况”，并称魁省已经没有能力再接收更多

的非永久居民。

就在渥太华承诺拨款 7.5 亿元帮助魁

省支持新移民的当天，Legault 将该省

“100% 的住房问题”归咎于非永久居民

数量的增加。

截至 6 月 19 日，魁省报告称，该

省共有 597,140 名非永久居民，其中

189,962 人是寻求庇护者——这一数字略

高于加拿大寻求庇护者总数（363,312 人）

的一半，但渥太华对这些数字提出异议。

按省份限制工作许可

为了确保寻求庇护者前往指定的安置

地点，Fréchette 敦促联邦政府按省份

限制他们的工作许可。

信中要求渥太华根据寻求庇护者的语

言能力以及他们是否有亲属居住在特定省

份等因素，将他们重新安置到各省和地区。

Fréchette 认为，建立一个全国性的

网络将减轻魁省和安省（这两个省接收了

大量寻求庇护者）所承受的压力，并防止

非永久居民“系统性地前往蒙特利尔和多

伦多的大都市地区”。

信中表示，如果寻求庇护者定居在联

邦政府分配的地区之外，那么该人将需自

行承担抵达后的所有住宿费用。

为了激励各省遵循这一制度，魁省建

议渥太华建立一个新的联邦转移支付系

统，与信息共享系统挂钩，以帮助抵消为

寻求庇护者提供服务的部分费用。

信中还强调，魁省一再要求渥太华收

紧签证要求。

信中指出，从 1 月 1 日到 3 月 31 日，

魁省总共提交了 17,490 份庇护申请。其

中近一半（8,070 份）是由持旅游签证进

入加拿大的申请人提交的。

根据魁省的数据，大多数在该省寻求

庇护的人来自印度和孟加拉国。

难民申请人数近 19 万，已批近 8 万

米勒表示，自 2022 年国际旅行恢复

正常以来，加拿大难民申请人数的快速增

长是他最关切的问题。

寻求保护的人数远远超过了 2019 年

疫情之前的 64,030 人，2022 年达到创纪

录的 91,700 人，2023 年达到 143,580 人。

今年前五个月，已有 77,725 名申请者。

系统中约有 186,000 个待处理的申请。

全球流离失所人口增长使得多数发达

国家都面临寻求庇护者人数增加，但部长

认为，当公众看到难民在街头睡觉和待在

无家可归者收容所时，加拿大人认为难民

涌入是边界失控的原因。

他说，鉴于许多难民申请者是以访客、

学生和工人的身份临时居住，加强签证处

理系统很重要。

“我们看到流入的人不符合最初来加

的原因，这说明系统本身受到了破坏，我

们正在研究并将采取一些措施，希望能尽

快宣布，进一步加强系统的完整性，包括

国际学生领域。”

最近的联邦预算案剔除了简化难民裁

决程序的提议，他对此感到沮丧。这意味

着推动这些改革解决难民委员会的积压将

需要更长时间。


